



## Les classes de 5ème réalisent une fresque urbaine sur le mur du CDI

publié le 05/07/2024

Tous les lundis du mois de juin, les 5A, 5B, 5C et 5F ont travaillé avec M. Llantia leur professeur d'Arts Plastiques à la réalisation d'une fresque "urbaine" sur le mur du CDI.

Les élèves avaient au préalable choisi un "blaze" qui, dans l'univers du street art est le surnom, la signature d'un graffeur. Ils ont imaginé le lettrage en tentant de trouver un équilibre. Ils ont ensuite créé du mouvement, un rythme, une dynamique entre les lettres. Puis, ils ont travaillé le contour, le relief et les couleurs de leur blaze.

Les blazes finalisés sur le papier, il a fallu les apposer sur le mur avec de la peinture. Alors, oui, il y eut des coulures, des petits ratés qui suscitèrent quelques inquiétudes, mais le cadre constitué des blazes a pris forme au fil des semaines.

En parallèle à ce travail sur le graffiti, les élèves ont réfléchi à ce qu'ils allaient mettre à l'intérieur du cadre, l'objectif étant d'évoquer l'univers du livre, de la lecture, de la connaissance pour faire du lien avec le CDI et les ressources qu'on y trouve. Ils ont décidé de sélectionner des photos, dessins et autres représentations d'auteurs, de personnages de romans, de Bande Dessinée mais aussi de personnalités qui ont marqué l'Histoire. Une fois imprimées, les photos ont été découpées et collées sur le mur. On y trouve pêle mêle : Le Petit Prince, Alexandre Dumas, Tintin, Harry Potter, Homère, Victor Hugo, Astérix et Obélix, Rosa Parks, Missak Manouchian, Martin Luther King, Simone Veil, Jean Moulin, Anne Frank, Molière, Frida Khalo, ainsi que des auteurs de littérature jeunesse ... Il reste de la place, cette fresque est évolutive, nous pourrons y ajouter des photos, et les auteurs, illustrateurs invités au collège dans le cadre de rencontres pourront dessiner, écrire un petit mot...

Mme Gautier est ravie de ce "mur des artistes et des figures de l'Histoire" qui réveille le couloir bien sombre du CDI !

### Portfolio

